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Kleine Anfrage der Abgeordneten Katja Dörner, Ekin Deligöz, Kai Gehring, Agnes Krumwiede, Monika Lazar, Tabea Rößner, Krista Sager, Ulrich Schneider, Arfst Wagner (Schleswig) und der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN



Arbeit der Geschäftsstelle des Fonds „Heimerziehung in der Bundesrepublik Deutschland in den Jahren 1949 bis 1975“



Der Fonds „Heimerziehung in der Bundesrepublik Deutschland in den Jahren 1949 bis 1975“ ist am 1. Januar 2012 mit hohen Erwartungen gestartet. Trotz einiger Kritik von ehemaligen Heimkindern konnte im Laufe des ersten Jahres eine positive Resonanz bemerkt werden. Nun werden aber wieder kritische Stimmen laut, die eine sehr lange und aus Sicht der Ehemaligen nicht zumutbare Bearbeitungszeit bei der Geschäftsstelle monieren. Wir fragen die Bundesregierung: 1. Wie lange dauert die Plausibilitätsprüfung von Anträgen, die der Geschäftsstelle des Fonds „Heimerziehung in der Bundesrepublik Deutschland in den Jahren 1949 bis 1975“ beim Bundesamt für Familie und zivilgesellschaftliche Aufgaben (im Folgenden: Geschäftsstelle des Fonds Heimerziehung) von den regionalen Anlauf- und Beratungsstellen in den Ländern zugesandt werden, durchschnittlich a) bundesweit, b) aufgegliedert nach Bundesländern? 2. Wie lange dauert die Auszahlung von Leistungen für ehemalige Heimkinder, nachdem die Geschäftsstelle des Fonds Heimerziehung die von den regionalen Anlauf- und Beratungsstellen in den Ländern eingegangenen Leistungsanträge auf ihre Plausibilität geprüft hat, a) bundesweit, b) aufgegliedert nach Bundesländern? 3. Wie bewertet die Bundesregierung das Verfahren der Antragstellung unter besonderer Berücksichtigung der Dauer? Erhält die Geschäftsstelle des Fonds Heimerziehung von den Betroffenen und den regionalen Anlauf- und Beratungsstellen in den Ländern Rückmeldungen hierzu, und wenn ja, welche? 4. Ist es richtig, dass die Geschäftsstelle des Fonds Heimerziehung aktuell gegenüber regionalen Anlauf- und Beratungsstellen in den Ländern eine Bearbeitungszeit von 12 bis 16 Wochen für die Plausibilitätsprüfung von Anträgen ehemaliger Heimkinder angekündigt hat?
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5. Beabsichtigt die Bundesregierung, die Bearbeitungszeiten von Leistungsanträgen ehemaliger Heimkinder in der Geschäftsstelle des Fonds Heimerziehung durch a) eine personelle Aufstockung der Geschäftsstelle, b) eine Entbürokratisierung des Verfahrens (falls ja, durch welche Maßnahmen) und c) andere Maßnahmen zu reduzieren? 6. Wenn nein, was unternimmt die Bundesregierung anstelle dessen, damit die Betroffenen eine schnelle Hilfe und Unterstützung erfahren? 7. Wie ist die personelle Ausstattung der Geschäftsstelle des Fonds Heimerziehung seit Errichtung des Fonds „Heimerziehung in der Bundesrepublik Deutschland in den Jahren 1949 bis 1975“, aufgegliedert nach Personal und Vollzeitstellenäquivalenten? Wie viele Anträge bearbeitete im letzten halben Jahr ein Mitarbeiter bzw. eine Mitarbeiterin der Geschäftsstelle des Fonds Heimerziehung im Durchschnitt? 8. Haben in diesem Zeitraum Personalwechsel stattgefunden? Falls ja, in welchem Umfang, und aus welchem Grund? Berlin, den 18. Juli 2013 Renate Künast, Jürgen Trittin und Fraktion



Gesamtherstellung: H. Heenemann GmbH & Co., Buch- und Offsetdruckerei, Bessemerstraße 83–91, 12103 Berlin, www.heenemann-druck.de Vertrieb: Bundesanzeiger Verlagsgesellschaft mbH, Postfach 10 05 34, 50445 Köln, Telefon (02 21) 97 66 83 40, Fax (02 21) 97 66 83 44, www.betrifft-gesetze.de ISSN 0722-8333



























Empfehlen Sie Dokumente






[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

26.10.2010 - Kennzeichnungspflicht fÃ¼r AngehÃ¶rige der Bundespolizei ... bereits dadurch begegnet werden, dass keine Namensschilder, sondern Nummern- ... duelle Kennzeichnung zu ermÃ¶glichen (bitte ausfÃ¼hren, ob es sich um Na-.










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

15.08.2012 - und der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. Hermesbürgschaften für Legehennenfabriken in der Ukraine. In ihrer Antwort auf die Schriftliche ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

11.03.2013 - Deutscher Bundestag. Drucksache 17/ ... kehrsbetriebe, auf Bundesebene auch fÃ¼r die Deutsche Bahn. ... Oktober 2012 auch die SPNV-Aufga-.










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

29.04.2013 - einen Bericht unter dem Titel â€žHandel gegen den Frieden: Wie Europa zur Er- haltung illegaler israelischer Siedlungen beitrÃ¤gtâ€œ. Im Vorwort zu ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

21.01.2011 - licher Gewerkschaften fÃ¼r Zeitarbeit und Personalserviceagenturen (CGZP) ... BessemerstraÃŸe 83â€“91, 12103 Berlin, www.heenemann-druck.de.










 


[image: alt]





Deutscher Bundestag Kleine Anfrage - DIP21 

02.07.2010 - Arbeitslosigkeit als Anrechnungszeit dazu fÃ¼hren, dass durch die Streichung der Zahlung der RentenbeitrÃ¤ge die Rentenanwartschaften ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

02.07.2010 - Hein, Ralph Lenkert, Dr. Petra Sitte, Sabine StÃ¼ber und der Fraktion DIE LINKE. Zukunft der stofflichen .... Juli 2010. Dr. Gregor Gysi und Fraktion.










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

30.05.2013 - Harald Weinberg, Sabine Zimmermann und der Fraktion DIE LINKE. Interne Schreiben der Bundesagentur fÃ¼r Arbeit zum Sachverhalt.










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

05.04.2012 - chende Antwortpflicht der Bundesregierung. Die Bearbeitungszeit war durch ein Büroversehen im Bundesministerium für. Gesundheit stark ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

26.04.2012 - Dr. Axel Troost, Johanna VoÃŸ, Sahra Wagenknecht und der Fraktion DIE LINKE. Grundlagen und .... April 2012. Dr. Gregor Gysi und Fraktion ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

16.07.2013 - Iris Gleicke, Ulrike Gottschalck, Michael GroÃŸ, Hans-Joachim ... dungen bezogen sich nicht auf BundesfernstraÃŸen, sondern auf Landes- und ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

11.05.2012 - 2012. Kleine Anfrage der Abgeordneten Oliver Krischer, Hans-Josef Fell, BÃ¤rbel HÃ¶hn, Sylvia. Kotting-Uhl, Undine Kurth (Quedlinburg), Nicole ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

14.02.2013 - sind, die regelmÃ¤ÃŸig mit einer gewissen Unsicherheit behaftet sind (bitte mit BegrÃ¼ndung)?. 30. Wie werden die im Rahmen des Ankaufs von ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

08.05.2013 - klÃ¤rung aus der Luft, und fÃ¼r welche Zwecke werden diese eingesetzt? b) Inwiefern ist das BMI mit der Firma EMT Ingenieurgesellschaft mbH in.










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

02.07.2010 - Was hat die Bundesregierung hinsichtlich des Ziels unternommen, Holz bei der Ã¶ffentlichen Beschaffung einen hÃ¶heren Stellenwert zu geben?










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

15.01.2013 - einen gewissen Ãœberschuss an Tieren zu zÃ¼chten, und die Ã¼berzÃ¤hligen Ex- emplare dann â€“ sofern sie nicht artgerecht untergebracht werden ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

23.05.2013 - Zum Tod des KSK-Elite-Soldaten in Afghanistan. Am Samstag, dem 4. Mai 2013, starb bei einem Spezialeinsatz der Bundeswehr gegen die ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

17.12.2012 - der Abgeordneten Ingrid Remmers, Dr. Kirsten Tackmann, Jan Korte, ... Jens Petermann, Kathrin Senger-SchÃ¤fer, Dr. Petra Sitte, Kersten ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

16.01.2013 - Linie und dem â€žTone of the Topâ€œ gehen, d. h. wird die enge Verbindung von Good Governance in den Sportorganisationen und einem ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

06.04.2011 - Oliver Kaczmarek, Ute Kumpf, Thomas Oppermann, Florian Pronold, SÃ¶nke Rix, .... Antwort zu den Fragen 30, 31 und 33 anders zu verstehen?










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

08.05.2013 - Welche Gesamtkosten entstanden hinsichtlich der geplanten Beschaffung der. AufklÃ¤rungsdrohnen â€žEuro Hawkâ€� bis zum gegenwÃ¤rtigen ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

06.03.2013 - schung und Innovation (Horizont 2020) fÃ¼r den Zeitraum 2014 bis ... schungs- und FÃ¶rderprogramms Horizont 2020 mit einem Budget von ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

02.07.2010 - Dr. Valerie Wilms, Hans-Josef Fell und der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. Auswirkungen des Baus von Offshore-Windparks auf ...










 


[image: alt]





Kleine Anfrage - DIP21 - Deutscher Bundestag 

09.07.2010 - Vertrieb: Bundesanzeiger Verlagsgesellschaft mbH, Postfach 10 05 34, 50445 KÃ¶ln, Telefon (02 21) 97 66 83 40, Fax (02 21) 97 66 83 44, ...










 











Copyright © 2024 P.PDFDOKUMENT.COM. Alle Rechte vorbehalten.

Über uns |
Datenschutz-Bestimmungen |
Geschäftsbedingungen |
Hilfe |
Copyright |
Kontaktiere uns










×
Anmelden






Email




Password







 Erinnere dich an mich

Passwort vergessen?




Anmelden














